
≪理事会報告≫
【報告事項】組織表の件

　江上副会長⇒理事会メンバー

【協議事項】今年度予算の件

　前田会計担当より発表

【審議事項】①退会の件

　田中嘉行さん６月末日退会

②年間プログラムの件

　12月の年次総会

　　　　⇒12月1日

　3月の観桜例会

　　　　⇒3月23日　

　　　　料亭　一力

NWRC SINCE Oct.1984

期首会員60名　入会1名　退会0名　現在会員61名

NWRC SINCE Oct.1984

★第１クラブアッセンブリー　
★第２クラブフォーラム
★第３卓　話　　
★第４卓　話　

〔誕生祝) 百武裕正さん　木庭吉昭さん　北口功幸さん
〔入会祝) 日高豊久さん　水本由幸さん　三田光雄さん

宮脇　茂さん　松尾保　さん　山口圭一さん

　         第 1182回 例会記録　平成21年7月14日

2 0 0 9 ～ 2 0 10 年度  ＮＯ 2

Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　7月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

7月の結婚・誕生・入会祝い
■点鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング
　　　「それでこそロータリー」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■卓話　長崎県警本部　犬塚警部
■点鐘

本日のプログラム

＄＄ロータリーレート(4/1より)＄＄　1ドル　98円

　

副会長挨拶
副会長　江上徹也

１年２週間振りにスピーチをさせて頂きます。三宅会長がお仕事で出張の為、

副会長としての代行です。私が入会以来副会長職が設定されたのは初めてで、

皆様にも馴染みが無い役職と思いますので簡単にご説明します。

　ロータリー情報に詳しい田中克憲先生が送って下さった資料では、会長を補佐する正式な理事会

メンバーとして会長不在に際し、例会や理事会等で会長業務を代行する役職と記載されています。

　実は約２年半前会長ノミニーのお願いに伺った際「自分は業務上の出張が多いので受けるのは難

しい」と固辞されたことがありました。ロータリーは先ず自分の職業による奉仕が優先されるべきで、

同行の森、馬場元会長と共に「欠席の際は何時でも代理を務めるので、従来通り事業は犠牲にしな

いで頑張って下さい」と説得して承諾して頂きました。我がクラブは会長が夫々のポリシーで自由

闊達に１年間を運営できる良き伝統がありますので、副会長職の設定も三宅会長の方針の一つとして

ご理解頂きたいと思います。先週三宅会長は就任演説で、三宅－高木年度の理事会を野球チームに

例えて紹介されました。私の役目は会長出張時のワンポイントリリーフと理解しておりますが、安永

直前会長や会長研修を受けられた後の劉会長エレクトと共に三宅内閣を支えようと思いますのでよ

ろしくお願いします。

委員会報告 ◆インターアクト(冨久委員長)　
※出席はメーキャップ扱い

　①海星ＩＡＣ例会　7/18(土)14時～海星・音楽室
　②ＩＡ年次大会のご案内

8/29～30(土・日)島原九十九ホテルに於いて開催

◆クラブ会報(山下委員長)　会報記事への協力についてのお願い
　　会報紙面の充実、 会員相互間の理解を深める為、 いろいろな
　　テーマに沿っての記事を皆様に御協力頂ければと思います。
　　詳細は後日FAXまたはメールにてお願い致します。
◆創立25周年実行委員会(吉田節哉総務部会長)
　　案内状の郵送の準備が出来ましたので、 次回例会終了後

　　総務部会の委員の方にお集まり頂き、役割分担等打ち合わせ会
　　を行いますので、 お集まり下さい

①理事会報告

②来訪費変更のお知らせ　

　　　　長崎南ＲＣ　7/1より2500円

幹事報告
幹事　髙木宏隆

いいアイディアなら、いいからやってしまえ
許可を得るより、謝るほうがずっと簡単だ

　　　　byマーレイ・フーパー
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　三宅　敏彦
　　幹　事　　髙木　宏隆
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委員長 山下隆広　委員　下田隆雅　徳安　恂　川瀬隆史
編　集 中田久美子（事務局）

柳　信良さん 三宅会長、高木幹事、一年間健康に注意され、良いクラブ作りに頑張って下さい。
江上徹也さん 三宅・高木丸の安全航海に際して、出張の多い三宅会長に代わり副会長として臨時代理を務

める事があります。本日第1回です。舵取りが不安な時は劉ｴﾚｸﾄ、安永直前にもリリーフに
立って頂く事があると思います。

寺坂基幸さん ニコニコの為に。
木庭健二さん 長崎西ロータリークラブへの新入会です。よろしくお願い致します。

2009-2010年度目標　1,800,000円

　　　　　7/14累計　　89,000円

 
ニコニコ袋

第14回グラバー奨学生

　　市長表敬訪問
7/15(水)グラバー奨学生の
松本旭さんが、田上市長を
表敬訪問致しました。
松本さんは、1 7 日にアバ

ディーン市へ向け出発し、
約 3 週間グラバーに関する
史跡巡りや現地の市民との
交流等で両市の友好を深め
て来られます。

クラブフォーラム
SAA ・ 親睦活動委員会

　会長ｴﾚｸﾄ担当委員会

クラブ奉仕委員会による

　委員会別打ち合わせ会

1995年 5月、トーマス・Ｂ・グラバーの出身地　英国アバディーンの
アバディーン・バルゴニーRCより『彼は19世紀、日本の産業の発展
及びスコットランドと日本の絆に大きく貢献しました。
私どもはロータリークラブの動きを通して、この絆を再び設立させたい
と思っております・・・』旨の手紙を長崎市全てのロータリークラブに
提出。長崎市内のロータリークラブでは、長崎RCと長崎西RCがこれを
引き受けました。因みに、グラバー氏の長男、倉場富三郎氏（1870年
～1945年）は、長崎RCのチャーターメンバー（1936年）でありました。
この事業は、毎年交互に約３週間大学生を派遣したり、受け入れたり
するもので、長崎RCと長崎西RCがホストクラブ、コ・ホストクラブを
交互に受け持ち、活動しております。

グラバー奨学生事業とは・・・・

≪ハイライトよねやま≫ 2008-09 年度寄付金結果　―予算達成ありがとうございました ―

2008-09年度の寄付金は約14億9,400万円でした。第2760地区の坂本精志氏（名古屋名東ＲＣ）からの1億円の

ご寄付などにより、前年度と比べて2.91％増（普通寄付金1.06％減、特別寄付金4.57％増）、約4,200万円のプラス

となりました。ロータリアン皆様のご努力により予算を達成することができましたことを、心より厚く御礼申し上げ

ます。世界的な不況の中、会員一人当たりの平均寄付額が昨年度実績より増加した地区は15地区でした。特に、

2760・2520・2790・2680・2580・2540の6地区は1,000円以上プラスとなっています。また、上位6地区は昨年と

同様、2万円以上のご寄付をいただきました。新年度も引き続きご支援賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

クラブの全員が米山功労者に！― 渋川みどりＲＣ （第2840地区）  ―

渋川みどりロータリークラブでは、今年4月の創立15周年記念事業の一環として、全会員が米山功労者となる目

標を2年前に設定。計画は順調に進み、2008年12月に37人（現会員36人と昨年5月に逝去された会員1人）全

員が累計10万円以上の米山功労者となりました。2007-08年度クラブ米山委員長としてこの計画を発起した木村

幸雄・現クラブ会長は、2年がかりの“全員功労者”達成について、「会員みんなで功労者を目指す中で、米山の

意義をあらためて皆が再確認できたことが大きな成果。結果だけでなく過程も大切で、理解を深めるために、事

業について勉強する機会も増えたし、寄付を積み立てていると実感することで、継続して支援するという

意識も会員に根付いたと思う」と語ってくれました。


